



THE AIM

Envoyé CULTURALTA : Julie Pirard

Date : 09 / 03 / 2008

The aiM... Que d'énergie et de complicité dans ce groupe de « Power Pop » que nous avons pu découvrir ce 9 mars dernier sur notre scène Culturalta ! Phil (basse), Julien (batterie) et Guillaume (guitare-piano-voix) baptisent leur style de la sorte car on ne peut comparer leur musique aux autres groupes de rock, ni même de pop rock.

En effet, la même philosophie rassemble ces trois excellents musiciens, et celle-ci se retrouve dans leur musique : « Nous ne sommes pas heureux dans cette société violente et auto destructrice, qui se fout autant de l'Humain que de la Nature. Nous n'avons pas automatiquement les réponses à tous les problèmes, mais nous avons la certitude que politiquement et philosophiquement on est mal barrés... [...] Sans entrer dans le détail, qu'est-ce qu'on s'emmerde ici ! »

Les textes illustrent également cette philosophie, mêlant beaucoup de révolte, qu'elle soit politico-sociale ou métaphysique, à une lueur d'espoir qui brille malgré tout au loin. La voix légèrement rauque, charmeuse et sexy de Guillaume transmet ce message avec beaucoup de nuances, en franche complicité avec le rythme et la sensibilité de Julien, et la fusion expressive de Phil et sa basse.

The aiM nous a fait partager ses questions spirituelles, pourtant bien ancrés dans la réalité et le concret, le tout sur une musique plus planante que le rock, plus endiablée que la pop rock. Nous espérons que leur art et travail leur permettra de répondre à certaines de ces questions, et nous réjouissons de les revoir bientôt sur notre scène Culturalta !

Pour écouter ou contacter The Aim, <http://www.the-aim.net/> ou <http://www.myspace.com/theaimmusic>

Guillaume compose et écrit les chansons, alors que tous font les arrangements. Il parle de ses textes : « Il y a beaucoup de révolte, quelle soit politique ou métaphysique. Beaucoup de questions spirituelles aussi. »